

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] consultation ETCHE LOG

Date :Tue, 28 Nov 2023 14:52:52 +0000 (UTC)

De :sandrine gaspard <

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Bonjour,

Je dis non à la construction de la plateforme ETCHE LOG à MER 41500 pour les raisons suivantes :

- Les matières stockées sont dangereuses et combustibles c est un risque pour la population environnante.
- La plateforme va générer du trafic routier et notamment des poids lourds créant des nuisances sonores et de la pollution ainsi qu'une augmentation du risque d'accident routier.
- La construction va mettre en péril la faune et la flore locale et créer encore plus d'artificialisation des sols.
- la pollution lumineuse sera encore plus importante.
- Il y a déjà assez de plateforme logistique sur le secteur.
- La commune n'est pas une réserve à plateformes logistiques des personnes y vivent et les plateformes sont construites trop proches des habitations. Leur droit de vivre dans un environnement sain et sans nuisance n'est pas respecté.
- C'est un risque supplémentaire pour la population qui s'ajoute à d'autres existants comme la centrale nucléaire par exemple.
- C'est un projet logistique de trop pour une commune comme Mer, dont les nuisances se cumulent avec les dizaines de sites existants (But, Catella, Stockespace, Aosom, Agediss, Lapeyre - Colog, DB Schenker...) et les projets à venir (Panhard, Concerto, Scannell properties...) dont la plus part sont classés ICPE
- Impact la valeur des biens immobiliers dans un secteur qui subit déjà la crise.

Mme GASPARD Sandrine

41500 AVARAY

Résidente de la communauté de commune de Mer